

An den  
Vorsitzenden des  
18 Bezirksausschuss Untergiesing-Harlaching  
Herrn Clemens Baumgärtner

**Ihr Ansprechpartner**  
Matthias Hügenell

**Datum**  
16.01.2017

matthias@huegenell.de

**ANTRAG: SWM-Schwimmbad Giesing Harlaching:  
Räumliche Trennung des Baby-Beckens zur Schwimmhalle und  
Installation einer Heizung**

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Die LH München in Form der SWM wird aufgefordert das Babybecken im Schwimmbad Giesing Harlaching räumlich (idealerweise durch eine Glasfront) von der Schwimmhalle zu trennen. Zudem soll in diesem Bereich eine Heizung installiert werden.

**Begründung:**

Das Babybecken befindet sich, als Teil der großen Schwimmhalle, direkt neben der Tür, welche den Eingangsbereich mit der Schwimmhalle, verbindet.

Hier zieht es sehr stark und die dort spielenden Babys und Kinder können sich leicht und schnell verkühlen.

Daher soll der Bereich des Babybeckens räumlich von der großen Schwimmhalle getrennt werden und dort zusätzlich eine Heizung zur angemessenen Temperierung der Luft installiert werden.

Idealerweise soll die räumliche Abtrennung mit und durch eine Glasfront/ ein großes Glasfenster erfolgen. Dadurch bleibt der schöne, offene und helle Charakter des Schwimmbads erhalten.

Matthias Hügenell